

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] ENROBES ACR EPUISAY - consultation du public

Date :Tue, 14 Nov 2023 09:51:38 +0100 (CET)

De :Nadège BONHOMME

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Monsieur le Préfet,

Je vous adresse ce mail pour dire NON au projet aberrant de construction d'une centrale d'enrobés à chaud sur la Zone d'Activités Economiques d'Epuisay.

Je tiens à manifester mon désaccord pour ce projet mal ficelé qui va à l'encontre du bien être des habitants de la Commune (odeurs, particules...).

Comment la Communauté d'Agglomération Territoires Vendômois peut-elle accepter un tel projet sur SA zone d'activités ?

Ce projet est tout contraire aux techniques innovantes (la machine à bitume serait vétuste mais n'est pas référencée dans le dossier de consultation) et au développement durable tant encouragés par les services de l'Administration.

Je souhaite vivement que vous serez sensible au refus catégorique de cette installation manifesté par les habitants de notre Commune. Merci de penser aux enfants qui sont scolarisés à quelques centaines de mètres de ce projet !

Nadège Bonhomme